
«я

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО   ГОРКОМА   КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО

СОЮЗА  И   ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ    ТРУДЯЩИХСЯ

№ 237 (5792) Среда, 29 ноября 1972 года
Год издания 29-й

Цена 2 коп.

ГОДОВОЙ — ДОСРОЧНО!
Сегодня бригада горнорабочих «чистого забоя

шахты имени С. М. Кирова, которую! возглавляет Кон-
стантин Георгиевич Бегунов, выполнила годовой план. В
7 часов утра горняки шахты в торжествейной лб<:тановке
поздравили передовую бригаду с большим трудовым

успехом.

На один день раньше выполнила годовой план

бригада проходчиков Владимира Павловича Лупандина.
(Отчет о встрече бригад будет опу&^кррйй' в одном

из ближайших номеров).                            •    •    ' • •

*       *       *

Доярка Наталия Ефимовна Крутик с фермы Радо- |
вель 26 ноября выполнила годовой план. С начала года
в расчете на корову по ее группе получено     3.7вв кило-

граммов молока.

До конца года Наталия Ефимовна решила подойти
к рубежу четырехтысячных надоев.

В. ПАВЛОВ.

сс-с-р. Жшвогшоводъж держат эшезлажев

ДОЯРКИ   СОРЕВНУЮТСЯ
— Коллектив фермы Степанов-
щина совхоза «Сланцевский» с

воодушевлением        воспринял

постановление Центрально-
го Комитета КПСС, Совета
Министров СССР и ВЦСПС.
Уход за молочным стадом до-

ярки организуют с таким рас-

четом,    чтобы    ликвидировать

«минус», допущенный в нача-

ле года. Если за первое полу-

годие надои в расчете на ко-

рову были снижены до 177 ки-

лограммов молока, то на пер-

вое ноября «минус» состав-

лял только 48 килограммов.

Например, в октябре прибавка
надоя составила 21 килограмм.

Доярки делают все возможное

для того, чтобы в оставшееся

до конца года время не толь-

ко ликвидировать задолжен-

ность по надою молока, но и

получить прибавку.
На скотном дворе большое

внимание уделяется организа-

ции      кормления      животных.

Здесь солома и грубое сено

пропускаются через запароч-

ную камеру, животным даются

витаминные . и минеральные

подкормки.

Среди доярок развернулось

соревнование за лучшие пока-

затели. Первой перешагнула

рубеж трехтысячных надоев

Н. Н. Смирнова. На ее счету

уже около 3.160 килограммов

молока, полученных от каж-

дой коровы. Близка к трехты-

сячному надою и Л. М. Федо-
рова.

В. ПЕТРОВ.

УДАРНАЯ   ВАХТА   ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Успешно завершить план второго года девятой пятилетки, сде-

лать хороший задел на 1973 год, подготовить достойную встречу

50-летию СССР - с такими думами трудятся химики СПК
«Сланцы». Мы побывали у победителей социалистического сорев-*

нованнн, и ниже пойдет разговор о их ударных делах.

КАЖДЫЙ
^РАБОТАЕТ

С ПОДЪЕМОМ
В битумном цехе трудятся

64 человека. Каждый оператор

стремится как можно лучше

выполнять обязанности. Подъ-
ем в социалистическом сорев-

новании нарастает. Химики
второй месяц подряд занима-

ют первое место среди веду-

щих цехов комбината. Они
получили переходящее Крас-
ное знамя и стремятся его

удержать.

—   Героев трудовых будней

у нас много, — говорит секре-

тарь партийной организации

Гелий Демидович Протасов.—

Все  стремятся    добиться  луч- 

ших показателей.

—    А  как  выполнили  план?

—   По выработке битума —

на 106,7 процента, мастики

МСА — 105,3 процента. От-
грузили потребителю 900 тонн

битума сверх плана. Впереди
идет смена старшего операто-

ра члена КПСС Нины Ива-
новны Кротовской. Здесь ка-

ждв1Й работает, что называет-

ся, с душой. Хороший пример

в труде показывают кадровые

рабочие Михаил Иванович
Федоров, Виктор Петрович
Костин. Они не только отлич-

но выполняют свои обязанно-
сти, но часто делают добавоч-
ную работу.

Добилась высоких показате-

лей в соревновании и смена

старшего оператора, замести-

теля секретаря партийной ор-

ганизации Веры Яковлевны
Мишиной. Старший оператор

учит мастерству молодых ра-

бочих. Обучила работать на

установке БЛК оператора Ал-
лу Михайлову.

Коммунистов в цехе 10 чело-

Г век.   Все они работают на от-

■■ ветственных участках, показы-

вают пример  в труде.  Опера-
тор Алексей Петрович Вихров
работает    на    разливе битума.

Вместе с товарищами успешно

с этим справляется. Все ком-

мунисты принимают активное

участие в общественной жизни

коллектива.

Много хороших людей рабо-
тает в отделении смолохозяй-
ства. Они отправляют десят-

ки эшелонов готовой продук-

ции, своевременно обеспечи-
вают погрузку и разгрузку ци-

стерн. Одной из лучших про-

изводственниц является опера-

тор Александра Михайловна
Варокина. Она — старшая

смены и всегда обеспечивает
выполнение производствен-

ных заданий. Так же добросо-
вестно трудятся Людмила Пет-
ровна Щеглова, Таисия Архи-.
повна Силаева, Анна Михай-
ловна Васильева.

Химики не только хорошо

трудятся, но и постоянно учат-

ся. В школе коммунистическо-

го труда занимается 20 чело-

век. Руководит ею начальник

цеха член КПСС Н. Н. Пе-
ров.

Творческий труд, учеба спо-

собствуют поиску новых ре-

зервов. Слесари А. А. ■ Степа-
нов и А. Е. Титов внесли ра-

ционализаторское ^предложе-

ние об изменении схемы за-^
качки мастики МСА в разда-

точную емкость. От внедрения

предложения в производство

получен экономический эф-
фект в 495 рублей.

МЕХАНИЗАТОРЫ

НЕ ПОДВЕДУТ
В цехе тяжелых механизмов

десятки различных сложных

машин. После работы на сто-

янку прибывают краны, экска-

ваторы, бульдозеры. Их обслу-
живают опытные кадры. В це-

хе работает 79 человек. Все
они активно участвуют в со-

циалистическом соревновании

за достойную встречу 50-летия
образования Советского Сою-
за. Коллектив занимает пер-

вое место среди транспортных

цехов и удерживает перехо-

дящее  Красное  знамя.

Механизаторы умеют тру-

диться. Крановщик член

КПСС Вячеслав Николаевич
Тимофеев — мастер своего де-

ла. На территории комбината
строится новый бытовой кор-

пус. И Тимофеев со своим

16-тонным краном подает пли-

ты, блоки, раствор. А сколько

других работ он выполняет

при погрузке и разгрузке —

не счесть. И всегда все делает

мастерски.

Экскаваторщик Иван Федо-
рович Авдеев копает канавы,

роет котлованы, участвует при

ликвидации различных аварий
и тоже все делает на совесть.

Сварщик Анатолий Арсентье-
вич Горб, уборщица Татьяна
Тарасовна Рябенкова, бульдо-
зерист Николай Иванович Ни-
кандров и многие их товари-

щи со всей ответственностью

выполняют принятые на себя
высокие         социалистические

обязательства. А раз люди ста-

раются лучше сделать — есть

и успех. Цех идет в соревно-

вании на комбинате в первых

рядах.

П. АРТЕМЬЕВ,

рабкор.

УСПЕХ БРИГАДЫ

В. М. КУЗНЕЦОВА

27 ноября бригада В. М. Куз-
нецова с шахты № 3 выполни-

ла годовой план проходки гор-

ных выработок. До конца года

будет пройдено сверх задания

еще 680 метров.

На    рабочих    собраниях

ЗАБОТЫ    ГОРОЖАН
По инициативе заводского ко-

митета профсоюза при активном

участии партийной, комсомоль-

ской и других общественных
организаций в цехах цементного

завода в ноябре проводились ра-

бочие собрания с повесткой дня:

«Итоги сельскохозяйственного гцс

да и задачи коллективов промыш-

ленных предприятий». Докладчи-
ками на собраниях выступали на-

чальники цехов, секретари цехо-

вых партийных организаций, чле-

ны партийного бюро завода.

В своих выступлениях они зна-

комили трудящихся завода со сло-

жившимся положением у тружени-

ков села, которым пришлось пе-

режить бесснежную зиму, отрица-

тельно повлиявшую на состояние

озимых посевов; с напряженно-

стью весенце-полевых работ, с

пагубным влиянием засухи на

урожай зерновых, технических,

овощных культур, картофеля и

трав.

Докладывая о состоянии в

земледелии, они не оставляли в

стороне вопрос о животноводст-

ве, о том, что в этом году заго-

товлено меньше кормов в связи

с тяжелыми условиями летних ме-

сяцев года. Напоминали трудя-

щимся о том, что ЦК КПСС дал

указания о рациональном исполь-

зовании кормов, об организации

кормоприготовления на каждой
животноводческой ферме, об
усилении помощи труженикам се-

ла коллективами промышленных

предприятий по досрочным и

сверхплановым поставкам техни-

ки, запасных частей к ней, строи-

тельных материалов, минеральных

удобрений. Обращено внимание

трудящихся на усиление помощи

подшефному совхозу в подготов-'

ке и проведении весенних поле-

вых работ с тем, чтобы обеспе-
чить отличный урожай всех куль-

тур в 1973 году.

Выступающие в прениях по-де--

ловому относились к обсуждаемой
му вопросу. Работники карьера'

известняка взяли на себя обяза-
тельство обеспечить сырьем рабо-<
ту установки по помолу извест-

няковой муки для сельского хо-

зяйства сверх плана. Работники
помольной установки за 10 меся-

цев 1972 года дали сверх плана'

32.903 тонны известняковой му-

ки и до конца года обязались-
дать еще до 5.000 тонн.

Слесарь лаборатории Н. И..
Кудрявцев призвал всех работни-
ков цеха более добросовестно иг

серьезно относиться к выполне-

нию работ в подшефном совхозе.

Пенсионерка П. М. Фролова
призвала работников ЖКО и ком- 1

мунистов партийной организации

отдела навести порядок в сборе
пищевых отходов для нужд сель-

ского хозяйства района, покон-

чить с таким положением, когда

пищевые отходы вместе с мусо-

ром вывозятся на свалку. Комму-
нисты-пенсионеры организовали

контроль за сбором пищевых от-

ходов в жилом секторе.

Все выступающие призывали

население города Сланцы эко-

номно и бережно использоватм
продукты  питания.

В. РЫЖАКОВ, [
зам.  секретаря  партбюро  це-  I
ментного завода.

НАШ    ГОРОД

ВЧЕРА,

СЕГОДНЯ,
ЗАВТРА

ф Сегодня в Доме культуры

горняков в 16 часов 30 минут со-
стоится встреча избирателей с

депутатом областного Совета
Владленом Николаевичем Блеер и

депутатами городского Совета
депутатов трудящихся.

ф Вчера заместитель председа-

теля исполкома горсовета Г. И.
Боровиков вручил медаль «За от-

вагу на пожаре» респираторщику

горноспасательного взвода Нико-
лаю Васильевичу Васильеву. Этой
награды Николай Васильевич

удостоен за мужество, проявлен-

ное во время борьбы *с лесными

пожарами в  Подмосковье.

ф Вчера состоялось очередное

заседание городского комитета

народного контроля. На нем был

заслушан отчет о работе группы

народного контроля совхоза

«Сланцевский». Обсуждались ре-

зультаты проверки хозяйственно-

финансовой   деятельности   произ-

водственного объединения грузо-

вого автотранспорта. Слушался

вопрос о качестве работ и расхо-

довании материалов 'на нервом,

втором и третьем участках строи-

тельного треста-площадки № 63.

ф Завтра в 19 часов в клубе
«Шахтер» состоится отчет депу-
тата областного Совета депутатов;
трудящихся Ивана Васильевича
Иванова и группы депутатов гор-
совета.

ф Сегодня в 18 часов во Двор-
це культуры ХИМИКОВ СОСТОИТСЯ;
очередная литературная среда.

Приглашаются все члены лите-
ратурной группы и начинающие

авторы.



Листок   городского  комитета   народного   контроля
■ ■■■■■■■■« ппшннамш

■ ТО, ЧТО ВОДОВОД ЖЕ  ВЪХДЕХ'ЖИВЛ.ЕТ  ВСПЪТТА-

шшй, шв случлйаоств Щ В СОВХОЗЕ „стлгополъ-

СХСШЙ" ПЛОХО ВЕДЕТСЯ   РАБОТА  ПО ВОСПРОИЗВОД-

СТВУ СТАДА. ■ РАССКАЗ ОБ АКТИВИСТЕ

В ГОРОДСКОМ

КОМИТЕТЕ

НАРОДНОГО

КОНТРОЛЯ
На очередном заседании го-

родского комитета народного

контроля был заслушан отчет

о работе группы народного

контроля Сланцевского филиа-
ла, швейного производственно-

го объединения «Маяк». Здесь
работают 13 народных контро-
леров. В состав группы избра-
ны представители от всех про-

изводственных участков, что
позволяет успешно контроли-
ровать работу предприятия.

Работает группа по кварталь-
ным планам. Из девяти прове-
рок, предусмотренных на пер-
вые три квартала, проведено 8.
Проверялись качество работы
бригад, организация производ-

ства в закройном цехе, качест-
во выпускаемых изделий, ис-
пользование тканей, выполне-
ние правил распорядка дня и

другие вопросы. В рейдах уча-
ствовали- и члены штаба «Ком-
сомольского прожектора».

Однако в работе группы

имеются недостатки, которые

снижают активность группы и

результативность ее дел. Низка
гласность работы. Не оформ-
лен стенд группы. Не записы-

ваются предложения, заявления

и жалобы. Не проводится уче-

ба контролеров. Городской ко-

митет обратил особое внима-

ние председателя группы Е. П.
Белухичевой на необходимость
устранения этих недостатков.

*    *    *

Члены городского комитета

обсудили вопрос о результатах

проверки совхоза «Старополь-
ский» по племенной работе и

искусственному осеменению

сельскохозяйственных живот-

ных. В этом хозяйстве неудов-

летворительно ведется работа
по организации расширенного

воспроизводства и совершен-

ствованию структуры маточно-

го поголовья крупного рогато-

го скота. Одним из главных не-

достатков является отсутствие

планомерности в этом важном

деле. По данным зоотехниче-

ской службы совхоза, план
выходного поголовья коров мо-

жет быть выполнен при усло-

вии, если в 1972 году дадут

хороший приплод 286 нете-

лей и 255 голов телят 1970 го-

да рождения. Однако на ферме
Столбово из 118 проверенных

телок стельными оказались

только 32. На ферме Заручье из

72 телок — стельных 18. Такое
положение и на других фер-
мах. Это происходит потому,

что главный зоотехник совхоза

Т. Н. Рослякова и зоотехник-

селеисционер Г. Г. Резутин пу-

стили вопросы воспроизводства

стада крупного рогатого скота

на самотек.

На заседании был вскрыт ряд

существенных недостатков по

этому вопросу. Комитет нака-

зал лиц, виновных в обнару-
женных недостатках.

СУХИМ   И^ТГЗ     
ПОЧЕМУ  СРЫВАЮТСЯ  СРОКИ ВВОДА   В   СТРОЙ

НОВОГО   КОМПЛЕКСА   ВОДОСНАБЖЕНИЯ   ГОРОДА

Стрелка манометра дрогнула и

поползла вниз. Давление в маги-
стральной линии водовода вновь
упало до нуля. Победный путь ука-

зателя прибора был и на этот раз
невелик. Стрелка недотянула да-
же до отметки «пять». Неполных
пяти атмосфер оказалось доста-

точно, чтобы вода нашла для себя
преступную лазейку. Ею оказа-
лась на этот раз большая трещи-
на в чугунной трубе.

Все надо начинать сначала. А
таких начал уже было много.-

И опять к месту прорыва дви-
жется мощный экскаватор, идут
люди, чтобы разрыть глубокую
траншею, вытащить злополучную
чугунную трубу и поставить на
ее место другую, но уже сталь-
ную. Это не равноценная замена.

Но что делать? Заменить повреж-
денное звено чугунной трубой
уже невозможно.

Десять раз строители с затаен-

ным волнением впивались глазами

в медленно ползущую стрелку ма-
нометра. И десять раз она повер-

гала их в уныние.

А унывать есть от чего. Маги-
страль сооружаемого водовода не
выдерживает гидравлических ис-
пытаний. Она трещит по всем
швам. Правда, начальник участка
С. Ф. Шрейдер, проводящий ис-

пытания, утверждает, что швы, то
есть стыки, с честью выходят из

испытаний, а лопаются сами тру-
бы. Но от этого никому не легче.

Каждый такой прорыв влечет за
собой многодневный труд строи-

телей. Разыскивается место вы-
рывающегося из глубины траншеи

водяного фонтана. Направляется
туда землеройная техника. Идут
люди. А протяженность трассы

немаленькая. Она тянется на не-

сколько километров. Положение
создалось чрезвычайное!

Сооружение водовода в городе

называют строительством номер

один. В самом деле, значение его

трудно переоценить. Город зады-

хается без воды. Во многих квар-

талах она подается по часам. В
некоторых домах не поступает на

верхние этажи. А расход ее ра-
стет. Положение становится кри-

тическим. От решения вопроса во-
доснабжения зависит ныне даль-

нейшее жилищное строительство

в городе. Сотни жалоб от населе-
ния текут, вместо живительной
влаги, во все инстанции.

Городу нужна вода!
Сооружение комплекса водо-

снабжения начато в 1969 году. Со-
стоит он в основном из трассы

водовода протяженностью около

шести километров, нескольких

пробуренных артезианских сква-

жин и насосной станции. Так на-

зываемой насосной второго подъе-

ма. Финансировали строительство,

или являлись заказчиками, комби-
нат «Сланцы», цементный завод и

шахтоуправление «Ленинградсла-
нец». Выполняли их заказ, то есть

были подрядчиками, строители

шестьдесят восьмой специализи-

рованной передвижной механизи-

рованной колонны  (СПМК-68).

С тех пор много воды утекло

(правда, не по новому водоводу).
Текло и время. Менялись руко-

водители строительных организа-

ций. Намечались строителями сро-

ки ввода объектов в эксплуата-

цию. Сроки приходили, затем

проходили, а объекты все еще не

были готовы. Не завершено их

строительство и сейчас. Возника-
ет, понятно, вопрос:  почему?

Последняя труба водовода от

двадцать первой скважины до на-

сосной второго подъема уложена в

апреле прошлого года. А испыты-

вается этот более двухкилометро-

вый участок только сейчас. За
полтора с лишним года у строи-

телей СПМК-68 не нашлось вре-

мени подвергнуть водовод испыта-

нию и сдать его приемной ко-

миссии. О чем это говорит?

Теперь много разговоров, что

сооружение трассы водовода ве-
лось, мягко выражаясь, халатно,

что были допущены нарушения

технических норм и требований.
Так оно, конечно, и есть. Об этом

свидетельствует хотя бы отсутст-

вие необходимых документов: ак-
тов сдачи под монтаж траншей,
проверки внутренней очистки тру-

бопровода, испытаний трубопро-
вода на плотность, списков свар-

щиков, участвовавших в сварке

стальных труб. Но руководители

СПМК-68 не спешат призвать к

ответственности тех, кто повинен

в бракодельстве. Больше того.

Они, так сказать, умыли руки.

Мол, сооружали водовод до нас, и

за грехи других мы не ответчи-

ки. Они, конечно, об этом громко

не кричат, но отношение к завер-

шению сооружения водовода крас-

норечиво      свидетельствуют      об
этом.

А отношение таково. Бюро го-

родского комитета партии еще в

мае с. г. обращало внимание стро-

ительных организаций на необхо-
димость скорейшего форсирова-
ния объектов, связанных с водо-

снабжением города. Был тогда

рассмотрен и график ввода соору-

жений в эксплуатацию. В частно-

сти, руководители СПМК-68 обя-
зывались до первого июля спрес-

совать, то есть провести гидравли-

ческие испытания водовода, про-

хлорировать его и сдать приемоч-

ной  комиссии.

Но не тут-то было. Лучшие лет-

ние сроки производства заверша-

ющих работ были упущены.

Взялись, да и то с большими поту-

гами, за дело лишь с наступлени-

ем дождей и холодов. А когда

взялись, то поняли, что дело вы-

глядит печально. Встревожило это

руководителей СПМК-68? Кажет-
ся, не очень. Почему? Да все, ви-

димо, по той же причине: не

наши, мол, грехи.

Но давайте разберемся, имеет

ли право руководитель вести себя
подобным образом. Какова его

ответственность за своих пред-

шественников?

Работы по сооружению водово-

да выполнялись тем коллективом,

которым руководит сейчас В. Л.
Ищенко. Начальником участка у

него работает С. Ф. Шрейдер, ко-

торый и тогда руководил строи-

тельством водовода. Деньги за

сооружаемый объект полностью

уплачены. Даже больше преду-

смотренного. Так почему же ру-

ководители СПМК-68 не считают

своим прямым долгом сделать то,

за что сполна получено? Как бы
поступили они в подобной ситуа-

ции, если бы ущемлены были их

личные интересы? Ну, например.

При покупке костюма в магазине'
в ответ на протянутый чек про-

давец сказала бы им: «Извините,
чек не действителен. У нас только

что сменился директор магазина».

Не трудно понять, что бы произо-

шло. А вот они не посчитались с

«чеком», который предъявлен на-

селением города и оплачен народ-

ными денежками.

Строители, видимо, не считают

своим первейшим долгом без на-

поминаний, без подталкивания за-

вершать все    работы      до самого

конца. А ведь надо-то выполнить

все по проекту до последнего вин-

тика и сказать: «Получите, объект
готов!».       Разве  не  это  является

прямой обязанностью руководите-^

ля? Разве не это делает ему честь^
создает доброе имя?    Ну, а если I
он не дорожит ни честью, ни име-

нем? Тогда, надо полагать,    соот-

ветствующие  органы  примут  не-

обходимые меры.

' То, что водовод сейчас не вы-

держивает испытаний, не случай-
ность. Это результат отсутствия в

СПМК-68 должной борьбы за ка-

чество выполняемых работ. Здесь
оставляет желать лучшего органи-

зация труда. Методы управления

производством не совершенству-

ются.

Но, чтобы город получил воду,

мало ввести в строй один водовод.

Надо оборудовать артезианские

скважины насосами, сдать в экс-

плуатацию насосную станцию

второго подъема.

А как с этим обстоят дела? К
монтажу механизмов на артезиан-

ских скважинах еще не приступа-

ли. Сде'лать это должно шахтоуп-

равление «Ленинградсланец». Оно
же обязано поставить и смонти-

ровать оборудование насоснойл*
второго подъема.                            ^'

В упомянутом постановлении

бюро горкома КПСС предусмат-

ривалось завершить монтаж обо-
рудования скважин еще в июле, а

к первому октября закончить соо-

ружение и сдать в эксплуатацию

весь комплекс насосной второго

подъема. Но надо прямо сказать,

что руководители шахтоуправле-

ния не спешат. Монтаж оборудо-
вания насосной еще не начат.

Сколько для пуска этих объектов
потребуется времени еще? Не ре-

шен вопрос и о том, кто будет
эксплуатировать насосные уста-

новки и все новое хозяйство во-

доснабжения. Не нашелся, так

сказать, их хозяин.

Ждет город воду.  Но она пока

бьет фонтаном лишь из разворо-

ченного  бока трубы  новой  водо- •

-водной магистрали, оставляя сухи-

ми краны в квартирах      горожан."^

Сухими  пока выходят из  воды  и    ■

те, от кого зависит    пуск в экс-

плуатацию  нового  комплекса во-

доснабжения.
Н. ДЕМИЧЕВ.

БЕСПОКОЙНАЯ  ДОЛЖНОСТЬ
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Елизавета Ивановна Крушини-
на — пенсионерка. Казалось бы,
живи своими личными делами и
заботами. Но это не для нее. Ели-
завета Ивановна бодра, полна сил

и энтузиазма. И все это она вкла-

дывает в общественную работу.
Да и нельзя ее представить вне
этого. Она — коммунистка.

Общественных поручений у

Елизаветы Ивановны немало. Но
одним из самых значительных и

ответственных является работа в

народном контроле. Ей, как быв-
шему работнику торговли, пору-

чили возглавить нештатный отдел

торговли городского комитета на-

родного контроля. Очень хлопот-
ная и беспокойная должность.

Плановые проверки магазинов,

столовых, внеплановый разбор
жалоб и заявлений — все это тре-

бует немалых затрат времени.

Недавно Елизавета Ивановна
вместе с представителем санэпид-

станции Н. А. Савенковой прове-

ряла состояние горячего питания

учащихся в школах. Было выявле-

но немало недостатков. Не все

школьники получают горячие обе-
ды. В некоторых школах оставля-

ют желать лучшего помещения

столовых и буфетов, их оборудо-
вание. Правда, городской торг

стремится навести порядок в пи-

тании школьников. Для повсе-

дневного контроля за работой
школьных буфетов и столовых в

штате торга введена специальная

единица — инспектор по школь-

ному питанию. Буфеты и столо-

вые пополняются новым современ-

ным оборудованием. Но предсто-

ит сделать еще немало. И Елиза-
вета Ивановна вынесла на обсуж-
дение    руководителей городского

торга и в комитет народного

контроля ряд конкретных предло-

жений по улучшению питания

школьников.

Много внимания уделяет Е. И.
Крушинина работе сельских сто-

ловых. Только в этом году она

дважды явилась организатором и

участником в проверках работы
предприятий общественного пита-

ния на селе.

Народными контролерами и

представителями санэпидстанции,

участвовавшими в рейдах, было
выявлено много недостатков: пло-

хое санитарное состояние поме-

щений, низкое качество блюд, на-

рушение технологии приготовле-

ния, раскладки продуктов и дру-

гие. Результаты обсуждались на

заседании городского комитета

народного контроля.

Выступая   на   них,     Елизавета

Ивановна не только констатиро-

вала увиденное. Она внесла много

полезных, хороших предложений.

Сейчас значительно улучшилось

положение с организацией обще-
ственного питания в Выскатке,
Новоселье, Старополье. В этом

большая заслуга Е. И. Крушини- и

ной. Но она не совсем удовлетво- '
рена проделанным. Ведь по-преж-

нему неблагополучно состояние

общественного питания в Овси-
ще. Значит мало проявила она

требовательности и настойчиво-
сти. Придется еще и еще раз воз-

вращаться   к   этому   вопросу.

Нет, не ищет для себя спокой-
ной жизни Елизавета Ивановна
Крушинина. Много у нее различ-

ных планов. Сделает, что намече-

но, а впереди новая работа. Но
она не бежит от работы, зная, что

приносит этим большую пользу

людям.                                                     >5

И. ОЛЕШКЕВИЧ,     "р
наш обществ, корр.



В     ИСПОЛКОМЕ     ГОРСОВЕТА

ЮНОМУ ПОКОЛЕНИЮ— ФИЗИЧЕСКУЮ ЗАКАЛКУ
На заседании исполкома город-

ского Совета депутатов трудящих-

Бк ся обсужден вопрос «О развитии

детского и юношеского спорта в

городе». С докладом выступила

директор детской спортивной
школы Н. Ф. Егорова. В обсуж-

дении доклада участвовали десять

человек. И это не случайно. Ком- 
партия последова-

тельно претворяет в жизнь зада-

чи воспитания подрастающего

поколения, гармонически сочета-

ющего в себе духовное богатство,
нравственную чистоту и физиче-
ское совершенство. XXIV съезд

КПСС еще раз подчеркнул значе-

ние физической культуры и спор-

та как важнейшего и действен-
ного средства укрепления здо-

ровья народа, повышения произ-
водительности труда, подготовки

молодежи к защите Родины и ее
воспитания в духе коммунисти-

-»   'ческой  морали.

"^ Б городе и районе есть возмож-
ности с успехом вести работу по

физическому воспитанию молоде-

жи. В школах созданы и работа-
ют коллективы физкультуры,
спортивные секции и команды.

Ежегодно проводятся спартакиа-

ды и соревнования, готовятся

1.500 — 2.000 физкультурников-
разрядников. Только за десять 

месяцев этого года их подготов-

' лено 2.150 при обязательстве
1.975 человек. Значкистами ново-

го комплекса ГТО первой ступе-
ни стали 808 человек, второй
ступени — 835 и третьей — 465
человек.

Сборные команды школ города

принимают активное участие в

соревнованиях Ленинградской об-
ласти. В течение ряда лет коман-

да легкоатлетов является призе-

ром областных соревнований. Ус-
пешно выступают футболисты.
Нынче футбольная команда шко-

лы № 7 заняла первое место сре-
ди команд облоно. Дворовые

.у^юманды домоуправления № 1
^^младшего и старшего возрастов

стали призерами областных со-

ревнований на приз клуба «Кожа-
ный мяч».

Лучшими являются коллективы

физкультуры средних школ Х9№ 2
11, восьмилетних школ №№ 7 и 9.

На базе общеобразовательных
школ в городе работает детская

спортивная школа, являющаяся

организационным и методиче-

ским центром развития детского
и юношеского   спорта.  В  ней на

отделении легкой атлетики зани-

мается 100 ребят, на отделении

бокса  —  70.

В сельских школах также про-

водится определенная работа
среди учащихся. В Попковогор-
ской школе, например, как отме-

тил председатель областного ко-

митета по физкультуре и спорту

Г. А. Мамулов, делают все, что в

их силах — залили каток, есть

стенд лучших спортсменов. Этой
школе нужна помощь от совхоза

«Родина».
Неплохих успехов добился

коллектив физкультуры ГПТУ-15,
в котором сейчас насчитывается

456 физкультурников-разрядни-
ков и 314 значкистов ГТО. Сре-
ди промышленных предприятий
лучших показателей в работе сре-

ди юношей добились коллекти-

вы физкультуры комбината
«Сланцы» и шахты «Ленинград-
ская», подготовив соответственно

физкультурников - разрядников

41 и 32 человека. Футбольная
команда юношей комбината
«Сланцы» заняла второе место в

первенстве  области.
Вместе с тем в развитии дет-

ского и юношеского спорта есть

существенные недостатки. Кол-

лективы физкультуры школ мало

проводят соревнований с охватом

всех учащихся между смежными

классами. Допускаются занятия

не по программе, с нарушением

утвержденных планов. В ряде

школ нет простейших спортив-

ных площадок, спортивных залов,

город не имеет бассейна для обу-
чения детей плаванию и сдачи

норм комплекса ГТО, не хватает

спортивного инвентаря. Детская
спортивная школа «базируется» в

общеобразовательных        школах,

строительство ее затягивается.

Председатель городского коми-

тета по физкультуре и спорту

А. С. Михайлов критиковал ЖКО
шахтоуправления        «Ленинград-
сланец» за слабую постановку

спортивной работы среди детей и

подростков по месту жительства.

Детские спортивные площадки

оборудованы плохо, нет необхо-
димого инвентаря, недостаточно

спортивной формы. По домоуп-

равлениям ЖКО шахтоуправле-

ния израсходовано на работу с

детьми 3.290 рублей из отпущен-

ных 6.300 рублей. Такое же по-

ложение и в домоуправлениях

других организаций. Шефствую-
щие   промышленные  предприятия

не направляют руководителей для

проведения спортивно-массовой
и оздоровительной работы.

Слабо поставлена работа среди

юношей допризывного и призыв-

ного возрастов на цементном и

ремонтно-механическом заводах,

в тресте-площадке № 63 и в дру-

гих промышленных предприяти-

ях. На шахте имени С. М. Кирова,
например, сказал горвоенком

Н. И. Иванцов, никто не мог на-

звать ответственного за спортив-

ную работу с молодежью. Этот
недостаток наблюдается в совхо-

зах района, в лесокомбинате, ав-

тотранспортных предприятиях.

Для сдачи норм ГТО нигде нет

полосы препятствий, мало спор-

тивных площадок.

Стадионы города, по меткому

определению докладчика и вы-

ступавших, — это футбольные по-

ля. На стадионах нельзя зани-

маться легкой атлетикой и ника-

кими спортивными играми, кроме

футбола.
Исполком городского Совета

принял по обсужденному вопросу

решение. В нем перед школами,

ГПТУ-15, предприятиями и орга-

низациями, коллективами физ-

культуры поставлена задача даль-

нейшего развития физической

культуры, спорта и туризма сре-

ди учащейся и работающей моло-

дежи в соответствии с решениями

Х.Х1У съезда КПСС и постанов-

лением ЦК партии и Совета Ми-
нистров СССР «О введении но-

вого Всесоюзного физкультурно-
го комплекса «Готов к труду и

обороне СССР».
Городскому отделу народного

образования предложено соста-

вить конкретный план по строи-

тельству спортивных залов и пло-

щадок в школах, повысить требо-
вательность к директорам и учи-

телям физического воспитания за

состояние спортивной работы.
Предусмотрено проводить еже-

годно летние и зимние спартакиа-

ды учащихся, соревнования по

сдаче норм комплекса ГТО, крос-

сы, спортивные праздники. Руко-
водители школ обязаны принять

все меры к широкому развитию

легкой атлетики, лыжного спорта

и спортивных игр.

Исполком обязал директора

детской спортивной школы Н. Ф.
Егорову повысить ответствен-

ность тренеров по высококачест-

венному выполнению учебно-тре-
нировочного  процесса,    в  месяч-

ный срок разработать для отделе-

ний и тренеров годовой план под-

готовки спортсменов-разрядни-

ков, улучшить отбор учащихся в

ДСШ, практиковать отчеты перед

родителями и учащимися обще-

образовательных школ, встречи

со знатными спортсменами, ге-

роями войны и труда.

В адрес директора ГПТУ-15
В. И. Нарушевича записано: при-

влечь к систематическим заняти-

ям физической культурой, спор-

том и туризмом всех учащихся,

обеспечить сдачу ими норм ком-

плекса ГТО, выполнение спор-

тивных разрядов. В 1973 году си-

лами учащихся и базового пред-

приятия — треста-площадки № 63
— построить комплексную спор-

тивную  площадку.

Исполком обязал ЖКО и до-

моуправления до 15 декабря обо-
рудовать детские площадки, за-

лить катки для игр в хоккей и

массового катания, приобрести
спортинвентарь и форму, создать

секции и команды, подобрать тре-

неров-общественников.
Комбинат «Сланцы» и шахто-

управление «Ленинградсланец»
должны залить катки на стадио-

нах «Химик» и «Шахтер», от-

крыть базы проката лыж и конь-

ков. До 1 июня 1973 года создать

внештатные детские футбольные
школы с контингентом учащихся

не менее 50 человек на каждом

стадионе.

Исполком принял предложение

начальника комбината «Сланцы»
В. И. Шувалова о том, что в 1973
году будет выполнен проект при-

вязки закрытого плавательного

бассейна, а в 1974 году на доле-

вых началах с цементным заводом

начнется его строительство.

В решении записано также про-

сить трест № 1 Министерства
электротехнической          промыш-

ленности СССР ускорить строи-

тельство детской спортивной
школы в 1973 году, а областной
отдел народного образования —

выполнить проект привязки ком-

плексной спортивной площадки к

средней школе № 1, спортивного

зала в средней школе № 3 и вы-

делить  капиталовложения.

Постоянная комиссия городско-

го Совета по делам молодежи бе-

рет решение исполкома под свой
контроль.

А. МИХАИЛОВ.

Н. ТИМОФЕЕВ.

Навстречу

50 - летию

образования СССР

ВЫСТАВКА
„ПО РОДНОЙ
СТРАНЕ"

Москва. В Центральном
выставочном зале откры-

лась выставка художни-

ков Российской Федера-
ции, посвященная 50-ле-
тию образования СССР.
На выставке представле-

ны произведения живопи-

си, скульптуры, графики,
монументального, теат-

рально-декоративного и

декоративно - прикладно-

го искусства. В экспози-

цию включено около полу-

тора тысяч работ более
тысячи авторов. Произве-
дения художников свиде-

тельствуют о неослабева-
ющих связях искусства

социалистического реа-

лизма с жизнью советско-

го народа.

На снимке: скульптур-

ный портрет В. И. Ленина.

Автор — Л. Ланкинен.

Фото В. Великжанина.

Фотохроника ТАСС

К ТРУДУ
ПОЛЕЗНОМУ

Седов Иван Яковлевич, рож-

дения 1938 года, образование

8 классов, судим, работал один

год на комбинате «Стройде-

таль», уволен за прогулы, свя-

занные с пьянкой. Украл лич-

ные вещи, вторично судим. В
настоящее время нигде не ра-

ботает.

Вахов Валентин Викторович,

рождения 1954 года, образова-

Ш\ ние 8 классов, живет в деревне

Савиновщина без прописки,

работал шофером в совхозе

«Родина», длительное время

шатается без дела.

Исполком городского Совета
рассмотрел дела Седова и Ва-
хова и принял решение о при-

нудительном привлечении их к

работе. Седов направлен в по-

селок Негуба Сланцевского ле-

„4 ►сопункта, Вахов — в совхоз

«^Родина».

Все меньше и меньше лист-

ков остается в календаре.

Самое время поговорить о

том, что сделано в нашей ра-

боте, чего не успели, а также

наметить планы на будущий
год, определить темы.

И такой разговор состоялся. В
нем приняли участие местные

журналисты, рабочие и сель-

ские корреспонденты, зав. от-

делом пропаганды и агитации

горкома КПСС В. С. Мельни-
ков.

Информацию об итогах ра-

боты за 10 месяцев и планах

на 1973 год сделал редактор

газеты «Знамя труда» Н. Т.
Гавриленко.

Участники летучки высказа-

ли свои замечания, предложе-

ния, советы, поделились плана-

ми.

Я. В. КУЛАКОВ - зам. пред-

седателя совета Сланцевского от-

деления общества охраны приро-

ды.

Охрана природы — дело каж-

дого жителя города. Только сооб-
ща можно сохранить зеленое

кольцо, добиться чистоты воздуш-

ного и водного бассейнов. За пос-

ледние годы многое сделано в

этом направлении, но немало

предстоит еще сделать. По-преж-
нему некоторые предприятия за-

соряют воздушную  среду.

Е. А. МОНАСТЫРЮК - пен-

сионер.

Я всегда с удовольствием читаю

«Знамя труда». В ней отражается

жизнь нашего города и района,
дела людей. На мой взгляд, надо

расширить тематику сельскохозяй-

ственных материалов, больше да-

вать критических статей, коррес-

понденции, чаще обличать бесхо-
зяйственность.

Со своей стороны буду еще ак-

тивнее участвовать в газете. Ду-
маю в ближайшее время побывать
в соседних со «Сланцевским» хо-

чего человека. Однако на некото-

рых предприятиях недостаточно

работают с ней, не всегда поддер-

живают рабкоров.
Нам следует проявлять больше

творчества. Я задумал обобщить
опыт политинформаторов. Подго-
товить для газеты дневник трудо-

вых дел. Рассказать о людях, веч-

РАБСЕЛЬКОРОВСКАЯ ЛЕТУЧКА

БОЛЬШОЙ   СОВЕТ
зяиствах района, посмотреть, как

у них организована зимовка ско-

та.

А. А. ФИГУРИН - рабочий
цеха канатных дорог комбината
«Сланцы».

9 лет я пишу в газету. Это во-
шло в привычку. Обо всем хоро-
шем стараюсь своевременно изве-

стить сланцевчан. Пишу и о не-

достатках. Печатное слово — на-
дежное оружие для борьбы с ни-

ми.

Мои предложения газете: боль-
ше критики, информации, город-

ской хроники.
П. В. БУШАГИН - рабочий

комбината «Стройдеталь».
300 и более писем в месяц по-

лучает газета. Это результат боль-
шой работы коллектива редакции

с рабселькоровским активом. Я
люблю бывать в редакции. Полу-
чаю задания, предлагаю темы, со-

ветуюсь.

Газета — друг, помощник рабо-

но стоящих в строю, о наших

неутомимых ветеранах труда. По-
казать духовный  рост человека.

Л. Н. МАНДРЫКА - пенсио-

нерка.

Газета полно и интересно рас-

сказывает о жизни наших про-

мышленных и сельскохозяйствен-
ных предприятий, организует

рейды.

Но нет на ее страницах комсо-

мольской жизни, мало поднима-

ются вопросы воспитания моло-

дого поколения. Надо смелее

привлекать к участию в газете пе-

дагогов, врачей. Это они могут

рассказать читателям о морально-

этических проблемах, о том, как

организована и ведется борьба с

городским шумом.

С. С. КОРАБЛЕВ - электро-

слесарь   обогатительной фабрики.

Недостаточно мы боремся с

расточительностью,      бесхозяйст-

венностью,    мало критикуем тех,

кто смирился с ними.

При строительстве обогатитель-
ной фабрики не сделали гидро-

изоляцию. В результате парообра-
зования разрушается дорогостоя-

щее автоматическое оборудова-
ние. Многие приборы приходится

менять два раза в год. С помощью

газеты надо ликвидировать это

расточительство.

И. Г. ОЛЕШКЕВИЧ - брига-
дир крепильщиков участка ВШТ
шахты № 3.

Наряду с промышленными,

сельскохозяйственными, бытовы-
ми вопросами следует обязатель-
но писать на тему: «Семья, школа,

прюизводство». Все вместе они

воспитывают нового человека.

Л. А. МИНЯИЧЕВА - инспек-

тор детской комнаты ОВД.
В  числе   главных материалов в

газете должны  быть  рассказы    о
молодежи,   ее   воспитании,    пат-

риотических чувствах.
*     *    *

Советы, предложения, замеча-

ния, высказанные рабочими и
сельскими корреспондентами, бу-
дут учтены в работе.

И. ПЕРМИНОВА.   ,
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НЕ ВСЕГДА  МЕД  СЛАДОК
В 25 лет от роду В. Н. Антонов

предстал "впервые перед судом за

хулиганство. Через пять лет он

вновь дважды привлекается к от-

ветственности. Потом снова и

снова. Сейчас ему больше сорока.

Пора бы, взяться за ум. По Анто-
нов неисправим.              •'* *

С июля этого года он жил в де-

ревне Загорье в доме у Крылова.
Жил без прописки, нигде не рабо-
тал. Занимался воровством.

Однажды он украл у Наумовой
две рамки с медом из улья, стояв-

шего в саду. Через два дня он по-

сетил усадьбу Кравцовых и украл

там часы, два с половиной кило-

грамма рыбы, четвертинку водки и

деньги.

Выпив и закусив, Антонов
вновь решил сходить к Наумовой
за медом и украл бы его, но по-

тревоженные пчелы обратили вора!
в паническое бегство.

На этом цепь событий того дня

не оборвалась. Вновб Антонов по-

шел к Кравцовым, угрожал хозяй-
ке; Получив отпор, он сбегал до-

мой и пришел к дому Кравцовых
с заряженным ружьем.

Хулиган был обезврежен и ско-

ро предстанет перед судом.

В. РОДИОНОВА,
капитан милиции.

Н. ДУБРОВИН,

наш обществ, корр.

н. т,
Редактор

ГАВРИЛЕНКО

ТАМАРЕ ФЕДОРОВНЕ   КОЗЫРЕВОЙ
Поздравляем    Вас   с    днем   рождения,    желаем крепкого здо-

ровья, успехов в труде и счастья в личной жизни.

Управление швейной фабрики.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

СРЕДА, 29 НОЯБРЯ
16.00 — Программа передач.

16.05 — А. С. Пушкин — «Борис
Годунов». 17.15 — «Союз неруши-

мый». Кара-Калпакская АССР.
17,45 — «Страницы жизни бело-
русского села». Передача 3-я.
18.10, — «Танцует Элеонора Вла-
сова». 18.45 — Политический
обозреватель газеты «Правда»
Ю. А. Жуков отвечает на вопросы

телезрителей. 19.15 — Цветное
телевидение.          «Киноискусство
Страны Советов». Художествен-
ный фильм «Большая семья».

21.00 — «Время». 21.30 — Между-
народная встреча по футболу на

кубок УЕФА. «Арарат» (Ереван.
СССР) — «Кайзерслаутерн».
(ФРГ).

ЧЕТВЕРГ, 30 НОЯБРЯ
9.45 — Для школьников: «Чи-

тайгород». 10.10 — Цветное те-

левидение. «Сердце России». Ху-
дожественный фильм. 11.45 —

«За экономию и бережливость».
12.00 — Цветное телевидение.

«Путешествие в страну Симфо-
нию». А. Дворжак. Симфония
№ 9. 16.15 — «Наука сегодня».

16.45 — ««Беседы о воспитании».

«Военно - патриотическое воспи-

тание». 17.15 — «Страницы жиз-

ни белорусского села». Передача
4-я. 17.30 — Для школьников:

«Голоса оркестра». 18.10 — «Три-
буна писателя». Ю. Рытхэу. 18.25
—   «В семье единой». 19.10 —

Цветное телевидение. Романсы
М. Глинки в исполнении Ал. Ве-
дерникова. 19.50 — «Судим пьян-

ство». Репортаж из зала суда.

21.00 — «Время». 21.30 — Цвет-
ное телевидение. Премьера теле-

визионного фильма «Два расска-

за»,

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 29 НОЯБРЯ            1
9.00 — Программа передач. 9.05.

—   «Телешкола».    География  для

ГРАЖДАНЕ!
Проходя по улицам го-

рода мимо газовых кана-

лизационных люков, под-

валов, по лестничным

клеткам жилых и общест-
венных зданий, не оста-

вайтесь равнодушными,

если почувствуете запах

газа.

Немедленно сообщите
о запахе газа в

аварийную службу газо-

вого хозяйства по телефо-
ну № 04.

Помните, что утечки га-

за могут привести к взры-

ву, пожару и отравлению.

ГОРГАЗ.

учащихся VII классов: «Климат
СССР». 9.25 — «Альманах кинопу-

тешествий» № 54. 9.40 — Для де-

тей: художественный фильм
«Гаврош». 11.05 — «Масштабы».
Научно-популярный  фильм.   11.25
—  «Наш концертный зал». Музы-
кальный телефильм. 11.40 — «Чер-
ниговчанка». Документальный те-

лефильм. 12.05 — 14.00 — Худо-
жественный телефильм «Теперь
пусть уходит», I и II серии. 16.00
—   Вечерняя программа. 16.05 —

«АК»: новости. 16.10 — «Теле-
школа» (повторение). 16.30 —

«Мастера». Документальный теле-

фильм. 17.05 — Киножурнал.
18.00 — Программа передач. 18.05
—   «Актуальная камера» (на рус-

ском яз.). 18.20 — «ЭРФ — рек-

лама». 18.30 — «Концентрация».
19.00 — «Час красных     гвоздик».

• Встреча латышских и эстонских

стрелков. 20.00 — «Детский эк-

ран».

ЧЕТВЕРГ, 30 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—    «Телешкола». Природоведе-
ние для учащихся III классов:

«Эстонская ССР». 9.20 — «Жар
холодных чисел» . Научно-попу-
лярный фильм. 10.10 — Цветное
телевидение.         Художественный
фильм «Сердце России». 12.45 —

13.35 — «Перекресток открытий».
Научно-популярный   фильм.  16.00
—   Вечерняя программа.  16.05  —

«АК»: новости. -16.10 — «Теле-
школа» (повторение). 16.25 —

«Сила стандарта». Научно-попу-
лярный фильм. 18.00 — Програм-
ма передач. 18.05 — «Актуальная
кгмера» (на русск. яз.). 18.20 —

«Гражданская оборона для всех».

18.40 — «Детский экран»: «Вот
что случилось с волком». Куколь-
ный спектакль. 19.00 — «О чем

думаем, о чем говорим?». 19.30 — .

Концерт. 20.30 — «Актуальная
камера». 21.30 — «Спортлото»
(передача ЭРФ). 21.35 — «Моло-
дежная студия». «Комментарий»
и «Шестнадцатилетние».

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 нояб-

ря _ «Как преуспеть в любви».
Начало в 17, 19, 21 час. 30 ноября
— «Сезон любви». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
29 ноября — новый цветной кино-
фильм «...А зори здесь тихие».
(Две серии в один сеанс). Начало
в 18, 21 час 10 минут. 30 ноября —

новый цветной кинофильм «...А
зори здесь тихие». Начало в 21
час. «Кащей Бессмертный». Нача-
ло в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 нояб-
ря — «Тепло твоих рук». Начало
в 10, 11.50, 14.20, 16.10, 18.20,
20.10, 22 часа. 30 ноября — 1 де-
кабря — новый венгерский кино-

фильм «Черные ангелы». (Две се-

рии в один сеанс). Начало в 10,
12.45, 15.30, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 ноября -

«Сезон любви». Начало в 17, 19,
21 час.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЛЕСХОЗ

принимает от населения

ШИШКИ ХВОЙНЫХ ПОРОД по цене за 1 кг:

ШИШКИ СОСНЫ — 31 копейка,
ШИШКИ ЕЛИ — 19,5 копейки.

ПУНКТЫ ПРИЕМА:
Сланцевское лесничество — Комсомольское шос-

се, дом № 17-а, телефон № 23-35;
Загривское лесничество — пос. Печурки, телефон

№21-31;
Выскатское лесничество — дер. Выскатка, телефон

№623-321;
Черновское лесничество — пос. Черновское, телефон

№ 66-52;
Попковогорское лесничество — деревня Залесье.

КОМБИНАТУ БЛАГОУСТРОЙСТВА ГОРОДА

срочво  требуются

НА   РАБОТУ
АВТОГРЕЙДЕРИСТ,
ТРАКТОРИСТ-БУЛЬДОЗЕРИСТ.
Оплата труда повременно-премиальная.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Интернациональ-
ная улица, дом № 1.

Сланцевское    управление    автодороги      скорбит    по    поводу

безвременной кончины
ГОРЯНКИНА Алексея Ивановича

и выражает соболезнование родным и близким покойного.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

МАШИНИСТ ТЕПЛОВОЗА,
СЛЕСАРИ по ремонту оборудования,
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ.
СЛЕСАРЬ-ДИЗЕЛИСТ,                                                 >

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по ремонту электрооборудо-
вания,

ТРАКТОРИСТ,
БУЛЬДОЗЕРИСТЫ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
МАШИНИСТЫ КРАНОВ (грейферных),
КОЧЕГАРЫ топок технологических печей,
МОТОРИСТЫ-СМАЗЧИКИ (женщины).
ТРАНСПОРТЕРЩИЦЫ,
ПОДСОБНЫЕ (транспортные) РАБОЧИЕ (жен-

щины ),
НАСЫПЩИКИ ЦЕМЕНТА,
МАШИНИСТКА.
С предложениями обращаться: Сланцевский цемент-

ный завод, отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ШОФЕРЫ на все марки автомобилей,
АВТОСЛЕСАРИ,
ТОКАРИ,
СЛЕСАРИ по ремонту оборудования,
АВТОЭЛЕКТРИКИ.

Администрация.

1

С 1 декабря 1972 года в связи с переходом на зим-

нее расписание изменяется расписание движения авто-
бусов по междугородному маршруту № 93 СЛАНЦЫ —

ОСЬМИНО.
ВРЕМЯ ОТПРАВЛЕНИЯ:
из Сланцев — 4.57, 7.08, 13.33, 18. час. 43 мин.,

из Старополья на Осьмино — 6.14, 8.30, 14.55, 20.05,
из Осьмино — 7.32, 11.30, 19.02, 21.30,
из Старополья на Сланцы — 8.30, 12.35, 20.05, 22.28.

Сланцевское пассажирское автопредприятие.

ВНИМАНИЮ ПАЙЩИКОВ, ПРОЖИВАЮЩИХ
В ГОРОДЕ СЛАНЦЫ

Универмаг Сланцевского райпо по 25 декаб-
ря 1972 года производит выдачу дивидендов за

1969—1970 годы. Универмаг работает с И до 20 часов.
ПРАВЛЕНИЕ.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

Т1>ЕВЗГЖОТСМ

НА   ПОСТОЯННУЮ   РАБОТУ
ЭКСКАВАТОРЩИК,
СЛЕСАРИ   по ремонту технологического   оборудо-

вания.

РАБОЧИЕ на участок лесопиления.

АРМАТУРЩИКИ,
УЧЕНИКИ АРМАТУРЩИКОВ.
СТРОПАЛЬЩИКИ.
Обращаться   в   отдел кадров комбината.

V;

Коллектив шахтоуправления «Ленинградсланец» глубоко скор-

бит по поводу безвременной кончины нашего   работника
БОРИСОВА Бориса Николаевича

и выражает соболезнование семье покойного.

Коллектив строительного треста-площадки Хв 63 выражает глу-

бокое соболезнование Борисовой Тэзии Осиповне по поводу
безвременной кончины ее мужа.  _______________________________

Выражаем соболезнование Борисовой Ольге по поводу смерти
ее отца.

Коллектив школы № 3.

Коллектив Рудненской школы выражает глубокое соболезнова-
ние Клочковой Зое Ивановне по поводу  смерти ее отца.
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